



BIO CROSSED COMMENT (german below)

Enrico and Ralf first met at a concert featuring Trigger and Attack of the Mad Axeman. The two frequently crossed paths afterwards and, somehow, Enrico ended up playing in The Gentle Art of Chokin', which had Ralf on the drums. From this point on, their bond grew closer and stronger. Ralf and Enrico have a common problem. Whenever they join a new band, invariably, there are always other members dreaming of "developing" their sound and "experimenting" with styles at some point, or who simply have other ambitions than Ralf and Enrico. The simple fix: start a two-person band and just do what you feel like. Since playing the drums and singing is rather annoying, Flo joined in. The result is Crossed Comment, as a new powerviolence band.

--

Enrico und Ralf kennen sich seit einem Konzert mit Trigger und Attack Of The Mad Axeman. Ab da kreuzten sich oft die Wege und irgendwie spielte Enrico plötzlich bei The Gentle Art Of Chokin' mit, wo Ralf Drums spielte. Ab da wurde die Bindung dicker und enger und die Wege trennten sich nicht mehr richtig.

Beide haben das gleiche Problem, jedes mal wenn es eine neue Band gibt, wollen die anderen irgendwann sich „weiter entwickeln“, mal was „ausprobieren“ oder halt einfach nicht das gleiche wie Ralf oder Enrico. Was liegt da näher einfach als zweier Kombo genau das zu machen worauf beide so bock haben. Schlagzeug spielen und singen ist doch eher nervig. Also haben sich die 2 einen weiteren Freund, Flo mit ins Boot geholt. Da sind wir nun, Crossed Comment und möchten euch unseren Powerviolence näher bringen.